平成二十五年

各国の孫文記念館との貴重な交流めて浮き彫りとなった中、11月にめて浮き彫りとなった中、11月にめて浮き彫のとなった中、11月にので開催されました孫

さて、作手もでを健やかにお迎えのこととお喜び申し上げます。 新年明けましておめでとうござ

さて、昨年荒尾市は市制施行70周年の節目を迎え、「夢をつないだ周年の節目を迎え、「夢をつないだ尾」をテーマとして、さまざまな尾」をテーマとして、さまざまなれい、新たな一歩を踏み出した一年でした。

7月3日、この日はまさに本市の後世に残る記念の日、念願でありましたラムサール条約に「荒尾下潟」が湿地登録された日です。この登録を機に今後もこの干潟を未来へ残す「宝(=誇り、夢)」として、その保全や漁業の振興、環境教育や観光資源として利活用することにより、地域浮揚につなげていきたいと考えております。 また一方で、日中両国の溝が改また一方で、日中両国の溝が改また一方で、日中両国の溝が改また一方で、日中両国の溝が改また一方で、日中両国の溝が改また一方で、日中両国の溝が改まる。

させていただきます。し上げまして年頭のごあいさつと晴らしい年でありますよう祈念申 本年も皆さまにとりまして、

新年のごあいさつ

り「議会改革推進特別委員会」を設置し、議会選営の効率化と機能の強化、そして情報公開の推進、透明性の確保など、さまざまな議の一環として、市民の皆さまのご意見を拝聴し参考とさせていただくため、昨年5月には市民の皆さまのでより、昨年5月には市民の皆さまのであり、昨年5月には市民の皆さまのでしため、昨年5月には市民の皆さました。そ 運営をはじめ、地域産業の推進、教 で本市のまちづくりに欠かすことので 本市のまちづくりに欠かすことので をない重要な課題が山積しており、 は民福祉の向上など て自公連立政権がスタートをいた過半数を獲得し、民主党に替わっ総選挙が実施され、自民党が単独 り組んでまいります。 自立に向けた効果的、 ての舵取りを期待するところです。 震災復興をはじめ日本再生に向け しました。 私たち市議会は、 荒尾市におきましては、 経済対策、 一昨年5月よ 効率的な行政 外交政策、 自治体の

ございます。

本会議におきましては、質問の本会議におきましては、質問の付売などの試行を実施したところでのを関係と、答弁の明確化を目指し明瞭化と、答弁の明確化を目指しの表質問制や1問1答制、更には、質問の本会議におきましては、質問の 本会議におきましては、質問のを拝聴いたしたところです。 を民の皆さまの多種多様なご意見

員定数の適正化をはじめとする、めの作業に取りかかりますが、議 「議会基本条例」の制定に向けた詰置付けており、議員一丸となって ければなりません。 議会が痛みを伴う改革も議論しな

皆さまのご理解とご協力をよろ しくお願いいたします。 どうか、本年も旧年に倍しての ご支援とご鞭撻を賜りますよう、 で養とご鞭撻を賜りますよう、 はないいたします。

上げます。 改めて皆さまのご協力に感謝申しの回答をいただいたところです。 年の歴史の中で初めて市議会議員また、昨年8月には、市議会70

迎えのことと心からお慶び申し上ましては、すがすがしい新年をおざいます。市民の皆さまにおかれずいます。

げます

全員による「議会報告会」を市内

荒尾市議会議長 島田稔

が今も国籍を問わず人と人のつながりを産み出す礎となっていることを強く確信することができました。今後もその礎を基に更に交流を深め、広げていきたいと考えております。 で、孫文と宮崎滔天の友情の歴史友好交流派遣事業なども行った中月の中国上海市への本市中学生の系要一氏による記念講演会や、8 より開催された政治学者である舛 は荒尾市日中友好促進会議などにこともできました。また、10月にた孫文と宮崎滔天らの写真を贈る

今、日本経済は、従来からの財政危機や長引くデフレなどの構造的課題に加え、原子力事故・震災、円高などの外的要因が重なり、これまでにない状況にあります。しかし、こうした状況にあります。しかし、こうした状況にあればこそ荒尾市では、「協働のまちづくり」を基本に据え、今ある「宝」を最大限に活かしながら、地域力を高め、幸せや生きがい、活力を実感が、幸せや生きがい、活力を実感が、幸せや生きがい、活力を実感が、大限に活かしながら、地域力を高い、 り組んでまいります。

荒尾市長 前畑淳治

3 Arao City 2013.01